

pronuncia en estilo llano y sencillo, una verdadera conferencia explicativa.

Pasamos después a conocer prácticamente las dependencias Laboratorios, Cátedras, Museos, Biblioteca, tienen perfecto engranaje y admirable organización; se percibe el hábito del trabajo lento, callado, fecundo, conquistador del gran mundo del microscopio, triunfador del insondable misterio biológico.

Visitamos las instalaciones experimentales de los cultivos de «el baco» con sus modelos de las distintas formas de crianza. Y allí nos impresiona una nota alegre y femenina. Es un grupo de lindas *ragazzas*, alumnas de la escuela, vestidas con los trajes de faena que animan las estancias con sus conversaciones y sus risas. Como declina la tarde y terminó la jornada, las alumnas, despojándose de sus vestiduras de dril se transforman en elegantes *signorinas*, de medias de seda y falda *muy cortita, muy cortita*, que montadas en niqueladas bicicletas emprenden el retorno a la Ciudad. Por entre la caravana de nuestros automóviles, dibujan con sus *máquinas* sobre la carretera caprichosas curvas: pero no son las curvas que las bicicletas marcan sobre el suelo las que más solicitan la atención de los pacíficos transeúntes.

